

## **Tobias Koch: Einheitsbuddeln in Mölln – CDU-Landtagsfraktion pflanzt 300 Bäume**

Nun schon traditionell hat sich die CDU-Landtagsfraktion auch in diesem Jahr an der Aktion Einheitsbuddeln beteiligt und in der Woche vor dem Tag der Einheit Bäume für aktiven Klimaschutz gepflanzt. 2019 hat Ministerpräsident Daniel Günther diese Aktion anlässlich des Tags der Einheit in Schleswig-Holstein ins Leben gerufen. Seit sechs Jahren findet nun in ganz Deutschland das Einheitsbuddeln statt. Ziel ist es dabei, jedes Jahr 100.000 neue Bäume zu pflanzen, damit die Schaffung von neuem Wald zu ermöglichen und aktiven Klimaschutz zu betreiben.

Die Mitglieder der CDU-Fraktion pflanzten dazu gestern gemeinsam mit Vertretern des Kreises Herzogtum Lauenburg 300 klimaresiliente Hainbuchen, Eichen, Linden und Spitzahorne in den Kreisforsten Herzogtum Lauenburg bei Mölln. Dazu erklärt der Fraktionsvorsitzende Tobias Koch:

„Bäume zu pflanzen und damit neuen Wald zu schaffen ist aktiver Klima- und Umweltschutz. Unser Land ist das Bundesland mit dem niedrigsten Waldanteil an der Landesfläche. Wir haben uns schon vor sechs Jahren mit unserem Waldgipfel das ehrgeizige Ziel gesetzt, den Waldanteil im Land auf zwölf Prozent zu erhöhen. Wir wollen nicht nur Vorreiter beim Klimaschutz sein, indem wir unsere Position als Vorreiter bei den Erneuerbaren Energien ausbauen, bei denen Wald und Holz ihren Platz im Energiemix des ländlichen Raumes haben. Wir wollen auch einen Beitrag dazu leisten, mehr CO<sub>2</sub> aus der Atmosphäre zu binden. Deshalb unterstützen wir als CDU-Fraktion mit voller Überzeugung die von Ministerpräsident Daniel Günther ins Leben gerufene Aktion Einheitsbuddeln und pflanzen auch in diesem Jahr wieder in einer gemeinsamen Aktion Bäume“, so Koch.